

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

El pueblo recupera su parroquia

El obispo presidió la ceremonia de consagración de la iglesia de San Esteban, que abre sus puertas después de 40 años y 15 de obras de reforma integral

ENE | CASTELLANOS

EMOCIONADOS, nerviosos y también ansiosos se mostraron ayer los vecinos de Castellanos de Moriscos que llenaron la iglesia de San Esteban, junto con las autoridades locales y alcaldes de la comarca, además de los diputados José Martín y Manuel Tostado, para asistir a la consagración del templo por parte del obispo de la Diócesis salmantina, Carlos López.

Un momento especial, no sólo por la reapertura de la parroquia, sino porque algunos era la primera vez que pisaban su interior y conocían en vivo la iglesia de su pueblo, cuya belleza sólo habían visto desde fuera o en fotografías.

Por fin, se hizo realidad y las puertas del templo se abrieron a los fieles al son del repique de las campanas que anunciaban el culto después de cuatro décadas y tras quince años de obras y reformas, que han supuesto cerca de un millón de euros para rehabilitar este monumento declarado Bien de Interés Cultural (BIC) en 1999.

El obispo presidió el acto de inauguración de la iglesia, junto con el párroco de la localidad, Hilario Almeida, y una quincena de sacerdotes de las parroquias de los municipios cercanos que participaron en la consagración del templo con agua bendita e incienso. Una ceremonia en la que mostró su alegría "por recuperar la iglesia para los encuentros con el Señor y coincidiendo con el Año de la Fe. Él ha hecho posible este gran regalo donde os espera cada día para acercaros más a él".

El municipio ha ido creciendo con una iglesia cerrada que los vecinos se han acostumbrado a ver desde fuera, sin descubrir el auténtico tesoro que tienen como patrimonio. A partir de ahora acogerá las celebraciones religiosas que tengan lugar.



Numerosos vecinos y autoridades locales y provinciales participaron en el estreno de la Iglesia de San Esteban. | ENE

LOS DATOS

Altar

El Santísimo Cristo de las Batallas preside desde ayer el austero altar de la iglesia de San Esteban. A falta de retablos y pinturas, la imaginería religiosa se cubre con tallas de distintos santos.

Peticiones

Entre las peticiones que ayer realizaron los niños durante la primera misa en el templo, incluyeron el recuerdo para que la monja de la localidad, Isabel Méndez, sea beatificada en breve. Asimismo, las limosnas y donativos de los fieles se destinaron para ayudar a Cáritas Diocesana.



El obispo presidió la ceremonia, concelebrada por 15 sacerdotes. | ENE

■ SANTA MARTA

El Consistorio presenta el Plan de Dinamización del Comercio Local a los agentes económicos

ENE

La concejal de Economía, Hacienda, Comercio y Turismo de Santa Marta, Chabela de la Torre, presentará mañana en la Escuela Municipal de Hostelería, el Plan de Dinamización del Comercio Local a los empresarios de los sectores del Comercio y la Hostelería del municipio, con el fin de rentabilizar el potencial económico existente en la localidad con la implicación de los agentes económicos y sociales.

La Concejalía de Empleo y Comercio persigue que los empresarios expongan sus intereses, para que el equipo que trabaja en el proyecto pueda desarrollar actuaciones que favorezcan la economía y que estimulen y dinamicen el comercio y la hostelería.

Además, les presentará la página web que se está diseñando con los datos de las empresas, como apuesta por las nuevas tecnologías como valor añadido a la actividad comercial y hostelera del municipio.

■ DOÑINOS

Nuevas sesiones de cuentacuentos infantiles, mañana en la Biblioteca Municipal

La Concejalía de Cultura de Doñinos de Salamanca ha organizado una nueva programación de cuentacuentos en la Biblioteca Municipal, que comenzará mañana con dos sesiones. La actuación estará a cargo de Pilar Borrego, que será la encargada de contar las historias a los niños, distribuidos en dos grupos, de 0 a 3 años y de 4 a 6 años. Los cuentacuentos comenzarán a las 18.15 y a las 19 horas, respectivamente y será necesaria invitación para entrar. | ENE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Los usuarios de los huertos familiares hacen un balance positivo de los primeros seis meses

El proyecto municipal cuenta actualmente con 130 parcelas

ENE | CARBAJOSA

El alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, junto a otros concejales y representantes del Ayuntamiento mantuvieron una reunión con el Consejo de los Huertos Familiares, formado por los presidentes de los tres sectores en que están divididas las parcelas, para realizar un balance de la primera campaña desde la puesta en marcha de esta iniciativa municipal

hace casi seis meses. Temporada que el presidente del Consejo de los Huertos, Pedro García Vicente, valora de forma muy positiva, "no sólo por la producción de alimentos, sino sobre todo, por las implicaciones en valores como solidaridad, convivencia y autogestión".

Esta primera campaña de cultivo ha transcurrido con normalidad y de las 130 parcelas que el Ayuntamiento puso a disposición

de los vecinos, sólo tres han quedado sin cultivar en esta temporada. Por este motivo, el Ayuntamiento solicita a los usuarios que no quieren continuar que lo comuniquen para dar paso a los 45 candidatos en lista de espera. Asimismo, el alcalde informó que en los próximos días se repartirán 45.000 kilos de compost para mejorar la calidad de la tierra y se programarán cursos formativos de horticultura.



Reunión de los representantes municipales y del Consejo de los Huertos. | ENE

